

Grußschreiben des Zentralkomitees  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands  
und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik  
an die Konferenz über das Nachrichtenwesen  
und die Entwicklung der Deutschen Post

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen und allen Arbeitern, Angestellten, Meistern und Technikern, Ökonomen und Ingenieuren, Wissenschaftlern und Funktionären des Post- und Fernmeldewesens herzliche Grüße und wünscht der Konferenz des Nachrichtenwesens einen vollen Erfolg.

Ihre Konferenz hat eine große Bedeutung für die Verwirklichung der Beschlüsse des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und für die Lösung der großen Aufgaben, die das Nachrichtenwesen mit allen seinen Zweigen bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik zu leisten hat.

Im weltweiten Kampf zwischen Sozialismus und Imperialismus ist entscheidend, daß die Arbeiterklasse, die Genossenschaftsbauern und die sozialistische Intelligenz sowie alle anderen Schichten unserer Bevölkerung ihre gesamte schöpferische Kraft und ihre Ideen auf die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik und der sozialistischen Staatengemeinschaft konzentrieren.

Dazu ist es notwendig, daß alle Werktätigen in unserem Lande durch ständige Vervollkommnung ihres Wissens und ihrer Kenntnisse Höchstleistungen auf allen Gebieten unseres gesellschaftlichen Lebens vollbringen und die höchste Arbeitsproduktivität erreichen.

Nur durch die stetige Steigerung der Arbeitsproduktivität werden die entscheidenden Voraussetzungen für die Beschleunigung des Tempos der Entwicklung unserer gesamten Volkswirtschaft, für die Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen und für die weitere Festigung unseres sozialistischen Staates geschaffen. Um Höchst-